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Inauguran PGE de Chancay y 
en la zona lamentan retrasos 
PUERTOS. Expertos contrastan la concreción del megaproyecto en Perú con el 
lento avance de las iniciativas de San Antonio y Valparaíso. 
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espués de 13 años de 
desarrollo, ayer, en el 
marco de una nueva re- 

unión del Foro de Cooperación 
Asia Pacífico (APEC), se inau- 
guró en Perú el megapuerto de 
Chancay, que supuso una in- 
versión de US$ 1.300 millones 

en lo que es su primer etapa, 
dispuestos en su mayoría por 
laempresaestatal china Cosco 
Shipping. 

Más allá de todas las cifras 
querodean a este proyecto, in- 
cluye, además, el reducir en 12 
díasel viaje por marhacia China, 
el principalsociocomercial dela 
mayor parte de los países deSu- 
damérica, incluyendoChile. 

Contará al inicio de sus ] —i 
tios  EN'LAREGIÓN ANALIZAN LOS EFECTOS DE ESTE NUEVO ACTOR. 
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